



Universidad del sureste, campus Comitán

**Nombre de alumno:**

**Paola Isabel Díaz Sánchez**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez  
Ruiz**

**Nombre del trabajo:**

**Breve Introducción a la Antropología  
médica**

**Materia: Antropología médica**

**Grado: primer semestre grupo: A**

viernes 20/ago/21

página 1

Nombre: Breve introducción a la Antropología médica.

Con la traducción al castellano *Medical Anthropology* desde 1963, es muy importante para los antropólogos sobre los procesos sociales, culturales de la salud, enfermedad y prácticas de atención o asistencia y su relación antropológica se usaron diferentes tipos como la antropología humana, la antropología de salud y por último la antropología médica.

El historiador y filósofo Pedro Lain, cambió a castellano la "medische anthropologie", sin embargo la literatura científica en castellano catalán, gallego o euskera el término antropología médica designa hoy a la *medical anthropology* es una etiqueta en la literatura internacional. había que la antropología había caído casi de la mano con la medicina ya que hace algunos años por el empirismo de médicos, se hizo y se dijo que el médico debe de llevar su práctica, para los hospitales fueron cerrando esa parte de la educación ya que eso es donde te conocen como médico, pero también los conocimientos que cada persona lleva y pues fueron dejando a la etnografía en desuso.

La divergencia entre antropología profesional y la medicina, pues fueron a la par ya que las dos se complementaban, hasta que surgió la antropología médica durante los años sesenta y setenta del siglo XXI. con la evolución de la enfermería y los llamados Nursing students conllevan identificar enfermedades fundadores y los antropólogos que lo

estudiaron fueron: Virginia Henderson, Margaret Lenington, o Marie - Francoise Collpere.

Se dice que en el siglo XX la antropología y la medicina fueron de la mano para saber como es que era el campesinado, y pues para que las dos se apoyaran para poder sacar adelante los problemas que averas se tienen, por eso hicieron tratados hipocaticos, desarrollaron una teoria de la enfermedad relacionada con el medio y una metodologia incluida en estudio de casos clinicos, mientras la antropologia general ocupaba una posicion relevantes de la medicina basica el ensayo consiste en 6 pasos

1º el primero: genotipo en relacion con la personalidad y determinantes formas de patologia: especialmente psiquiatricas y psicomaticas.

2º La discusion entre lo normal, patologico o anormal

3º La verificacion en distintas culturas de la universidad de las categorias de las categorias nosologicas de biomedicina y la psiquiatria.

4º Identificacion y descripcion de dominantes trastornos etnicos etnicos y los más recientes sindromes del mal del ojo

5º Los efectos de la diversidad cultural entre otras las de genero sobre proceso salud enfermedad atencion como pueden ser las practicas sexuales.

6º en esta las cuidados los ace cada uno, asi como las practicas y culturas profesionales e institucionales que se venulan. Socio sanitaria hacia referencia del primer punto.

La antropología y sociología médica aplicada Bueno aca nos habla de que la antropología médica en México, Estados Unidos, Canadá y Brasil, tuvo que ver con el despliegue de los programas de salud comunitaria en menovias étnicas y culturales y con la evaluación etnográfica y cualitativa de instituciones sanitarias, hospitales, manicomios, y servicios de atención primaria. En los aspectos etnográficos dio a conocer los criterios de muerte. La etnografía todos, quieren ayudar a los de problemas de salud, pues para que estos tuvieran una mejora.

A muchos médicos y sus diferentes ramas de la medicina que ayudan a esta rama para mejorar el índice de enfermedad.

A todo esto se le debe de dar una proceso de seguimiento pues para que se acabe con las creencias increíbles, y también los médicos deben de ser humanos no olvidarse de los grupos de étnica, culturales, religiosas, de grupo de edad, género o clase social.

La contribución de la historia en el proyecto Marc debe ser, sin duda, una contribución fundamental y axial del grupo de investigación, interdisciplinaria.

La psicología (principalmente) y ser capaz de llevar a cabo investigaciones empíricas de las sociales históricas, de esta corriente historiografía, las mentalidades, han derivado historias del cuerpo, del sexo, de la familia de la vida cotidiana, de las mujeres de los modelos sociales

Mayter



Nombre la materia

(Breve introducción a la antropología médica)